

berpengaruh terhadap perubahan perilaku seseorang dan suatu masyarakat. Pendidikan merupakan suatu model rekayasa sosial yang paling efektif untuk menyampaikan suatu bentuk masyarakat masa depan. Masyarakat masa depan banyak ditentukan oleh konsep dan pelaksanaan pendidikan.

Pada dasarnya pendidikan adalah tanggung jawab bersama antara pemerintah, orang tua dan masyarakat yang pelaksanaannya berada disekolah, lingkungan keluarga dan lingkungan masyarakat. Namun demikian, kebanyakan masyarakat berasumsi bahwa sekolahlah wadah yang paling berpengaruh terhadap pembentukan moral dan perilaku bangsa serta penentu masa depan anak-anak mereka. Untuk itu peran serta masyarakat dalam suatu pendidikan begitu esensi sekali sehingga hubungan antara keduanya tidak dapat dipisahkan dan tidak bisa diabaikan.

Dewasa ini, timbulnya pergeseran nilai mulai dirasakan masyarakat Islam. Demikian pula dengan masalah pemilihan pendidikan. Keberadaan pendidikan mulai tergeser dengan pendidikan non keagamaan yang dirasakan lebih dapat menyesuaikan dengan tuntunan perkembangan zaman. Pergeseran ini tidak hanya terjadi didaerah perkotaan saja, melainkan sudah merambah ke daerah pedesaan.

Desa Karangbong kecamatan Gedangan kabupaten Sidoarjo merupakan salah satu desa dari sekian desa yang masyarakatnya sudah dapat menikmati sebahagian dari hasilteknologi canggih. Keadaan masyarakatnya sangat memungkinkan dirasuki budaya kekotaan dalam masalah pemilihan pendidikan, yang lebih condong pada pendidikan umum dibanding dengan pendidikan keagamaan. Namun masyarakat desa disana masih mempertahankan pendidikan keagamaan (Madrasah Ibtida'iyah) dalam pendidikan tingkat dasar sebagai faktor yang sangat diperlukan dalam pembentukan moral dan masa depan anak-anak mereka.

Keberadaan Madrasah Ibtida'iyah sangat membutuhkan bantuan dan perhatian dari masyarakat atau dari berbagai pihak secara sungguh-sungguh baik dalam usaha peningkatan kualitas, pengadaan dana, sarana dan prasarana dan lain-lain. Hal ini demi berlangsungnya kemajuan perkembangan Madrasah Ibtida'iyah sebagai lembaga pendidikan yang keberadaannya dikehendaki oleh masyarakat.

matika pembahasan.

Selanjutnya bab dua tentang landasan teoritis, dalam bab ini diuraikan tentang partisipasi masyarakat dan permasalahannya, yang pembahasannya meliputi ; pengertian partisipasi masyarakat, dasar dan tujuan partisipasi masyarakat, bentuk/tahapan partisipasi masyarakat dan faktor-faktor yang menyebabkan tumbuhnya partisipasi masyarakat. Kemudian dibahas tentang Madrasah Ibtida'iyah yang meliputi ; pengertian masalah Madrasah Ibtida'iyah, metode pengajaran Madrasah Ibtida'iyah , kemudian dibahas pula partisipasi masyarakat dalam pengembangan Madrasah Ibtida'iyah.

Kemudian pada bab tiga dibahas tentang laporan penelitian. Dalam bab ini dibahas tentang gambaran umumobyek penelitian yang meliputi ; sejarah organisasi, keaaan guru, keadaan siswa, struktur program pengajaran dan keadaan sarana dan prasarana. Kemudian dibahas tentang penyajian data dan analisa data.

Sedang pada bab terakhir yaitu bab empat tentang penutup yang pembahasannya meliputi kesimpulan dan saran. Disamping itu disajikan pula lampiran-lampiran dan daftar kepustakaan.